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                         O infra-assinado FÁBIO MOURA SIQUEIRA (KEBINHA) , vereador deste 

município de São Simão-Goiás vem com o devido acatamento  solicitar ao Poder Executivo 

que inicie se através de expediente na forma de ofício, pleito junto ao Governo Estadual  

para municipalização do Prédio da ´´Escola Estadual Presidente Castelo Branco`` situada no 

Distrito de Itaguaçu para que sejam transferidas para o referido local as atividades da  

instituição de ensino municipal ´´Antônio Eustáquio``, bem como através  de termo de 

cooperação mútua manter as atividades ali atualmente existentes.    

                            

                          

Justificativa   

                    Tal solicitação encontra força para justificar sua necessidade na notoriedade 

dos fatos de que o local hoje das atividades da rede municipal de ensino no Distrito de 

Itaguaçu tem estrutura física inadequada em diversas questões como segurança, 

temperatura, dentre e outras, enquanto o Prédio a ser requisitado possui local e estrutura 

ideal para atividade escolar, necessitando apenas de alguns reparos.  

 

  

Contando com a aprovação unânime dos PARES 

 

 

 

 

PEDE E ESPERA DEFERIMENTO. 

 

 

São Simão , aos 27 de Março de 2017. 

 

 

 

Fábio Moura Siqueira - KEBINHA 
Vereador 1º Secretário 

 


